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2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内 【 1月12日 （水） 】

全員クラブ協議会・新年例会

本 日 の 例 会

クリスマス会

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８７８

（ 野島 征 会長 ）

会務報告 （ 野島 征 会長 ）

○北西消防懇親会より
新年初顔合せ会のご案内を頂きました。

・1月27日（木）午後6時から
・ビックボックス 東大和

○東京小石川ＲＣより 創立40周年記念式典の
礼状が届いています。

○ハイライト米山130号が届いています。

○青少年交換留学生(派遣)森住智亜美さんより
10月度報告書 11月報告が届いています。

点 鐘 出席報告

○メークアップ（第1876回）
藤野 豊 会員（ＷＣＳ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員
石井 源一郎 会員

（ 波多野 晃夫 会場運営委員 ）

１２月は家族月間です。

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 25名 96.15％ 96.30％→100％斉 唱 奉仕の理想

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

○本日、例会終了後・指名委員会を行います。
パスト会長よろしくお願いいたします。

本
日
の
お
弁
当

卓 話

「半期を振り返って」
野島 征 会長



例会に就いて
「全員参画で例会を魅力あるものに」クラブテーマに掲げたのは、会員の皆様が水曜日には例
会場に行き、素晴しい仲間と楽しい食事をして、近況や業界等の話をし又様々な話を聞き自分
なりに有意義な時間にする自主的な場にして欲しい一念からであります。
従って例会卓話も会員の相互理解を深める為に会員卓話を今期以降も継続し体験談・失敗談・
将来の夢や見通しetc、その中から得られた話題や会員の悩みや思いもよらぬ一面に共感し新

たなつながりや思いがけない提案が芽生えるかも知れない、そんな可能性を高めていくべきで
はないでしょうか。

会員増強に就いて
上野ガバナーより拡大増強を考える時地域での人気者に的を絞りがちであるが、むしろ未充填
業種に目を向けて的を絞り拡大増強を計るべきである。私達のクラブの未充填業種には“医療・
医薬品分野”“食品・飲食業分野”“日用・工芸品分野”“教育・宗教分野”“農業・園芸分
野”の未充填が目立っています。
この分野を意識してターゲットを絞り込み更に出来るだけ若い方に注目していく事が大切だと
考えています。

外部・他クラブの人達から寄せられた我クラブの感想
①上野ガバナー公式訪問終了時

貴クラブはさすが歴史を重ねているとおり格式の高いクラブだと感じました。
②米山奨学生を引率された青梅クラブ北島会員

武蔵村山クラブはアットホームな感じで初めての訪問ですが寛がせてもらいました。
③安部多摩分区ガバナー補佐

話し合いがしっかり取れていて仲間意識がはっきりしているクラブだと思う。

ロータリークラブの会長になって
○最初の試練は4月に行われた地区協議会の次年度会長・幹事会議でした。当日私はその会議
に於いて発表クラブである事を知らず、ひたすら会長を待って会議に臨んで居りました。国
際ロータリー第2580地区の中で歴史の古いクラブ、比較的新しいクラブ、私達のクラブは

中堅クラブと言う事でクラブの活動方針・クラブの抱えている問題etcに就いての発表でし た。
5番目に武蔵村山クラブ会長が指名されましたので、「本日急用にて未だ到着して居り ません」
と答えますと「それでは幹事さんは？」「私です」とのやり取り后演壇に向かいま したが、
その距離の長かった事、皆様もお判り頂けると思います。

「私は負けずぎらい」と違った「逃げる事がきらい」と言う性格です。
○愈々会長の要転をお受けした時に頼りがいのある宮﨑幹事が、いやいや乍らも引き受けてく

れた事には感激致しました。ちょっとキモい会長・幹事の初仕事は6月1日の多摩分区第1回
連絡会のホスト役であります。私は地区環境保全委員を経験した時分区連絡会に出席しまし
たので或る程度の雰囲気は味わって居りましたが宮﨑幹事は初めてで彼の持前のキャラクター
はカメレオンの如くどんな色にも変色できる驚く程の柔軟性を発揮して無難にこなして参り
ました。

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 野島 征 ◎ 幹 事 宮﨑 茂夫
○ 副会長 齊藤 孝喜 ○ 副幹 事 内野 均
□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長 北島 栄

委 員 酒寄 好夫 内野 均 小林 邦雄

今回ニコニコはありませんでした。 ◆ 今回計 ０円 累 計 ６６８,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員長 ）

卓 話 「 半 期 を 振 り 返 っ て 」 野島 征 会長

委員会報告

○田代 純則 会員 バナーについての提案
バナーを新しく作り直して、啓蒙活動の一貫として活用してはどうか？

○倉内 淳 親睦委員長 クリスマス例会の案内
バスは5時30分に西武信金を出発します。


